

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par votre témoignage de sympathie et d'affection reçu lors de son grand deuil, la famille de

Monsieur Aimé TAVERNEY

vous remercie de l'avoir entourée par votre présence, votre message, ou votre don et vous prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Un merci tout particulier au Dr Rochat, au personnel soignant du Samaritain, à la municipalité de Saint-Légier, au personnel roulant et dépôt de Montreux-Glion-Vevey du Goldenpass et aux pompes funèbres Golay.

Saint-Légier, juin 2010.